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Ndieffoune pal,
SénégalDate limite :
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Juillet

2024 



For English text please see below.

 

Projet de maraîchage à Ndieffoune pal, Sénégal Cultivation des tomates, oignons, choux, aubergines
et piments. Plantation de quelques citronniers.

Ce projet se trouve au Sénégal, cliquez sur le lien pour trouver le village.

https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1uS6PuNGxEPhF9Ngp4z2B6lV--
yA&hl=fr&ll=14.78141657468717%2C-16.670531162279556&z=16

Ndongo Gueye une personne très dynamique du village Ndieffoune Pal veut créer pour sa communauté un
jardin participatif pour que toutes les personnes peuvent profiter des légumes frais et moins chères.  Ndongo
possède un terrain de 40x20m (800m²) mais doit le clôturer et équiper d'un puits avec pompe pour avoir de
l'eau pour l'arrosage.

Il y a un peu plus de 1500 personnes au village qui vont pouvoir en bénéficier.

 

Market gardening project in Ndieffoune pal, Senegal Cultivation of tomatoes, onions, cabbage, eggplant and
peppers. Planting a few lemon trees.

This project is located in Senegal, click on the link to find the village.

https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1uS6PuNGxEPhF9Ngp4z2B6lV--
yA&hl=fr&ll=14.78141657468717%2C-16.670531162279556&z=16

Ndongo Gueye, a very dynamic person from the village of Ndieffoune Pal, wants to create a participatory
garden for his community so that everyone can enjoy fresh and cheaper vegetables. Ndongo has a plot of
land measuring 40x20m (800m²) but must fence it and equip it with a well with a pump to have water for
watering.

There are just over 1,500 people in the village who will be able to benefit from it.

 

 

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE : 
https://www.onparticipe.fr/c/ndongo

Cette cagnotte vous est proposée par :

Johannes Rutjes

Réalisez votre projet participatif sur
www.onparticipe.fr 
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